

LES COVES INAUGURÓ EL CENTRO MUNICIPAL DE ASOCIACIONES

J. Antonio Albella

El vicepresidente primero de la Diputación Provincial, Francisco Martínez, junto con el alcalde Miguel Zaragoza inauguraron el centro municipal de asociaciones. En el acto inaugural también participaron el cura párroco Juan Molins, quien bendijo las instalaciones, el diputado provincial de obras y servicios Jaime Martínez, las reinas de las fiestas, y sus respectivas cortes de honor, junto con las demás autoridades y numeroso público.

El nuevo edificio, tras la reforma realizada, cuenta con un salón en la planta baja destinado a diversos usos y cuatro oficinas en la planta superior para albergar a ocho asociaciones de la localidad. Estas oficinas se encuentran debidamente equipadas con muebles y un ordenador. Según el alcalde, con ello se pretende dinamizar a las asociaciones del pueblo y que puedan disponer de unas instalaciones dignas con todos los servicios necesarios.

A cada una de las asociaciones beneficiarias le fue

entregada su correspondiente llave durante el acto inaugural para poder utilizar esas dependencias desde ese mismo momento. La inversión realizada en estas nuevas instalaciones municipales ha sido de 66.000 euros procedentes del POYS (Plan de Obras y Servicios) de la Diputación Provincial.



QUI ÉS QUI? *(Solucions al Sabeu què)*



1



2



3



4



A



B



C



D